

**Проект по дисциплине МКК
Анализ современного
демократического общества в
США на примере статьи «Army
of Fake Social Media Friends to
Promote Propaganda»**

Выполнила:
Студентка 5 курса 55 группа ФИЯ
Рябина Анна Михайловна

-
- **Название статьи** – «Army of Fake Social Media Friends to Promote Propaganda»
 - **Тема статьи** – появление ложных аккаунтов в социальных сетях, созданных при поддержке правительства и разведывательных сил с целью выяснения личной информации, продвижения пропаганды и влияния на общественное мнение американцев
 - **Проблема** - взаимоотношения внутри одной нации
 - **Актуальность** - В современном обществе США имеет влияние почти на все мировые сообщества, в том числе и на Россию

Цель работы:

Анализ современного состояния демократии в США

За основу были взяты следующие параметры сравнения культур, критерии оценки и понятия:

- 1. Дистанция власти (Г. Хофстеде)
- 2. Дифференциация культур по системе ценностных ориентаций (Ф. Клакхон и Ф. Стродтбек)
- 3). Манипуляция сознанием (В.Б. Кей)
- 4). Логико-понятийный компонент коллективного сознания (А. Вежбицкая, А. Шмелев).
- 5). «Свобода слова» (М. Маковей)
- 6). Понятие социальный статус (Ральф Линтон, Джордж Каспар Хоманс)

Дистанция власти (Г. Хофстеде)

- The President wanted an Internet Kill Switch, the FBI keeps pushing for backdoors on all-things-Net.
- Президент хочет получить возможность отключать интернет, ФБР продолжает добиваться использования программных закладок в отношении всего, что связано с интернетом

Низкая дистанция власти?

Дифференциация культур по системе ценностных ориентаций (Ф.Клакхон, Ф. Стродтбек)

- most Americans "are in favor of human rights, freedom, democracy. We know that ultimately the most progress that can be made on behalf of human beings anywhere is when those individuals are empowered, when they have governments that are responsive."
- большинство американцев «выступают за права человека, свободу, демократию. Мы знаем, что, в конечном счете, самый большой прогресс от имени человечества может быть достигнут где угодно тогда, когда эти люди получают поддержку, когда у них есть поддающиеся влиянию правительства»

ориентация на будущее

Дифференциация культур по системе ценностных ориентаций (Ф.Клакхон, Ф. Стродтбек)

- It could also be used as surveillance to find public opinions with points of view the powers-that-be didn't like. It could then potentially have their "fake" people run smear campaigns against those "real" people
- Она также может быть использована для наблюдения за общественным мнением, чтобы находить точки зрения, которые не нравятся власти и имущим. Затем их "фиктивные" люди могут теоретически проводить грязные кампании против этих "реальных" людей

Индивидуалистическая культура?

Манипуляция сознанием (В.Б. Кей)

- the U.S. government contracted HBGary Federal for the development of software which could create multiple fake social media profiles to manipulate and sway public opinion on controversial issues by promoting propaganda
- правительство США заключило договор с компанией HBGary Federal на разработку компьютерной программы, которая может создавать многочисленные фиктивные аккаунты в соцсетях для манипулирования и влияния на общественное мнение по спорным вопросам, продвигая пропаганду

демократия?



Концепт «ложь» в сознании американца

- DON'T LIE - НЕ ЛГИТЕ
- to give a false statement - ложные утверждения
- fake profiles – фиктивные аккаунты
- to distort the truth - исказить правду
- don't lie - не лгите
- to distort the truth - исказить правду
- the lying – ложь
- to give a false statement - ложные утверждения

-
- "DON'T LIE. Credibility is critical, without it, no one cares what you have to say...it's also punishable by the UCMJ to give a false statement."
 - Под номером три был совет "НЕ ЛГИТЕ. Доверие имеет особую важность, без доверия к вам никому не будет интересно то, что вы говорите... ложные утверждения также наказуемы, согласно единому своду военных законов".

-
- So again I ask, what happened to number three . . . the rule about not lying that was also "punishable by the UCMJ to give a false statement"?
 - Так что я снова спрашиваю - а как же третий пункт... правило о том, что нельзя лгать, что "ложные утверждения наказуемы согласно единому своду военных законов"?

General considerations on Article 10

In the context of effective political democracy and respect for human rights mentioned in the Preamble to the Convention, freedom of expression is not only important in its own right, but also it plays a central part in the protection of other rights under the Convention. Without a broad guarantee of the right to freedom of expression protected by independent and impartial courts, there is no free country, there is no democracy. This general proposition is undeniable.³

Freedom of expression is a right in itself as well as a component of other rights protected under the Convention, such as freedom of assembly. At the same time, freedom of

expression can conflict with other rights protected by the Convention, such as the right to a fair trial, to respect for private life, to freedom of conscience and religion. When such conflict occurs, the Court strikes a balance in order to establish the pre-eminence of one right over the other. The balance of the conflicting interests, one of which is freedom of expression, takes into account the importance of the other. The Court has repeatedly stated that

Freedom of expression constitutes one of the essential foundations of a democratic society, one of the basic conditions for its progress and for each individual's self-fulfilment.⁴

3. Jochen Abr. Frowein, "Freedom of expression under the European Convention on Human Rights", in Monitor/Inf (97) 3, Council of Europe.

«Свобода слова» (М. Маковей)

- Does a code of ethics still exist in Intelligence firms? Does it disappear behind closed doors, dirty deeds done in the dark and used against the American people who are supposed to be free to express themselves?
- Существует ли ещё в разведывательных фирмах кодекс этических норм? Или он исчезает за закрытыми дверями, когда грязные дела делаются в темноте и используются против американцев, которые якобы являются свободными в выражении своих мыслей?

Свобода слова?

BIG BROTHER



IS WATCHING YOU

Социальный статус американца

- The 6th Contracting Squadron at MacDill Air Force Base sought the development of Persona Management Software which could be used for creating and managing fake profiles on social media sites to distort the truth and make it appear as if there was a generally accepted agreement on controversial issues.
- 6-я эскадрилья на авиабазе ВВС США в Макдилл заказала разработку Persona Management Software (программы по управлению персонажами), которую можно использовать для создания и управления фиктивными аккаунтами на сайтах социальных сетей, чтобы исказить правду и создавать впечатление, будто существует общепринятое мнение по спорным вопросам.

свобода и равенство?

Вывод:

- На сегодняшний момент мы можем говорить об отсутствии свободы слова, несмотря на то, что она прописана в конституции США
- Все чаще правительство пытается манипулировать массами
- вопрос о наличии демократии в США остается спорным



Спасибо за внимание